

ドライブ

前進 ～ 関わり 励まし 成長 ～

第9号



1 充実した35日間の夏休みが終了

中学校初めての夏休みが終わりました。部活動や駅伝練習をはじめ、これまでにないような忙しい夏休みを過ごした生徒も多かったのではないのでしょうか。夏休み明けの生徒たちの表情を見ると、「夏休み前よりも少しは前進している」ような様子を感じ取ることができました。これからも、積極的にチャレンジをして、自分の可能性を広げられる中学校生活にしていきましょう。

保護者の皆様には、夏休み中の教育相談等で大変お世話になりました。お子様の成長に向けた有意義な情報交換ができました。今後ともよろしくお願いたします。



校外学習で絵付けをしたタコロンたち



1-1 朝読書の様子



1-3 国語の授業風景



1-5 社会の授業風景

2 次は紺青祭 One Page of Memories ～みんなで作る思い出を～

9月1日（木）と2日（金）に行われる紺青祭に向けて、文化部や有志団体の生徒たちは準備に励んでいるところです。縦割り活動として、モザイクアートのための写真撮影を先輩方と力を合わせて活動しました。右の写真は、紺青祭実行委員がモザイクアートを切り貼りしている様子です。完成を楽しみにしてください。テーマのように、みんなでよい思い出を作るために、積極的に参加しましょう。



3 金曜ロードショーより ～私、背伸びしてよかった。自分のこと前より少しわかったから。～

先日金曜ロードショーで「耳をすませば」が放送されました。実はジブリの中で私が一番好きな映画です。作品の中では「才能があるかどうか、やってみなきゃわからない。」「はじめから完璧なんて期待していない。」「簡単なことなんだ。私もやればいいんだ。」など数多くの心に響く言葉があります。この映画を見ると、何かに一生懸命取り組むことのすばらしさに改めて気づき、前向きにまた頑張ろうと思えることができます。「耳をすませば」に興味がある人は、Kと語り合しましょう。お待ちしております。「第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りいたします。」

